きゅうしょくゆうびん

2月25日(火)

「きょう こんだて しゅしょく ちゅうかめん しゅさい しる しる 今日の献立は、 主食:中華麺 主菜+汁:みそラーメンの汁 副菜・シーフードサラダ デザート: あやみどり蒸しパン 牛乳です。

入っているの?と思いますよね。「あやみどり」は「大豆」の品種で、私たちが知って いる普通の大豆と比べると緑色がかった色をしています。先々调大豆入りのピザ ッカット きゅうしょく た ソースを使ったピザトーストを給食で食べましたね。その中に入っていた大豆と同じ で、地元のサッカーチーム「松本山雅」が大豆を栽培して商品化したものなのです。



きょう 今日は「ミルクソース」を使って蒸しパンを作りました。大豆は細かくカットされているので、どこに入っ ているのかな?と思うかもしれません。豆は苦手という人もいるかと思いますが、ほんのり甘いミルクの ない。また。ためじるした。 味の蒸しパンを食べると、大豆を少し食べたことになります。(目印に入れたのは枝豆です。)大豆はカル でつっと ゆうしゅう しょくひん にく さかな たまご しっげん たまご たい食品 シウムや鉄も摂れる優秀な食品です。肉、魚、卵と同じようにたんぱく質源としてもしっかり食べたい食品 です。



へんしん

変身する大豆



者覚を砕いてしばった「覚乳」から覚慮

がつくられ、さらにいろいろなものが

できるんだ。しぼった残りも「おから」

「嵬は外、襠は内」。節分にはいっ た大豆をまきますね。この大豆、莧 た首は小さな賛ですが、その単には 『畑の肉』ともよばれるほどのたんぱ く質、そして脂質やカルシウム、ビ タミン類、食物せんいなど、たくさ



スマイル山雅 農業プロリテジ



農業を営む農家さんが減ってきていて、使われない田 んぼや畑が増えてきている問題を地域が抱えています。



野菜が食べられなくなる・・ 一度使われなくなった畑を再 度畑として使用する際、肥料 等に多大な費用がかかる・・

1 6月に種まきを行いました!



地域の農業者の皆さ ん、障がい福祉サービ ス事業所・直売所・松 本山雅 FCU-12 の選手 たちと一緒に協力して 青大豆「あやみどり」 育てることにしまし

2 9月に枝豆収穫を行いました!



松本山雅FC U-12の選手た ちは収穫後採れたての 枝豆を茹でて、「おいし い!!」と言いながらお腹 いっぱい食べていました。 食育について考える機会 にもなっております。

3 11月に大豆の収穫を行いました! 地域の農業者の



皆さんにご協力 いただき、 無事収穫できま した!

地域の農業者の皆さんに ご指導いただきながら、 U-12 の選手たちが大 豆の選別作業を行いま した。

地域の方と関わりなが ら、地域が抱える課題に

取り組むことで、選手たちが地域貢献を考える機会につな がればと考えております。

5 12月に大豆の選別を行いました!

障がい福祉サー 用者の皆様にも ご協力いただき 大豆の選別作業 を行っておりま す。「あやみどり」 の売り上げの



一部は、利用者様の工賃になります。

⑥ 1月ついに完成!!



多くの方にご協力いただきながら、大事に 育った青大豆「あやみどり」。味には大変自 信があります!





松本市内の保育園の給食メニューに出していただきました! 「あやみどり」を育てることを通して運動と食事の大切さを地域 の子どもたちに伝えていきたいと思っております。